

FLOIRAC

Des baptêmes en Ferrari pour les personnes handicapées

L'association Handi cap vers, de Floirac, organise demain des baptêmes en Ferrari sur le circuit de Haute Saintonge, en Charente-Maritime. Cette association a été créée il y a dix ans par des professionnels soignants travaillant auprès de jeunes en situation de handicap dans plusieurs centres Hapogys (association qui accompagne et défend les intérêts des personnes en situation de handicap en Gironde) de la région bordelaise. Son but est

de récupérer, d'acheminer et d'assurer le suivi d'envoi de matériel orthopédique vers des associations partenaires hors des frontières, pour éviter que ce matériel ne soit perdu.

Ce baptême en voiture de sport est gratuit pour les résidents Hapogys et payant pour le public. Les fonds récoltés permettront d'assumer les missions annuelles de l'association.

Martine Guillot

Contact: 06 67 56 66 32.



Les baptêmes ont lieu sur le circuit de Haute Saintonge. ASSOCIATION HANDI CAP VERS